## Geisenfelder Schäfflertanz 2019







## Zur Geschichte des Schäfflertanzes

In den Pestjahren 1350 / 1462 / 1517 und 1634 schlug der "Schwarze Tod" auch in unserer Heimat tausendfach zu.

Die Münchener Schäffler waren es, die im Jahre 1517 durch ihren Zunfttanz wieder neuen Lebensmut in der Bevölkerung verbreiteten.

Getreu eines Gelöbnisses wird deshalb alle 7 Jahre der Schäfflertanz aufgeführt.

Auch in Geisenfeld forderte im Jahre 1634 die Pest 322 Menschenleben.

In unserer Gemeinde hat sich der Brauch, den Schäfflertanz aufzuführen, seit 1886 als kulturelle Veranstaltung erhalten und wird im 7-jährigen Turnus während der Faschingszeit angeboten.

(Der Geisenfelder Schäfflertanz versteht sich aber nicht als "Faschingsveranstaltung".)

## Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,



Dabei sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen.

Bestellen Sie bitte Ihren Figurentanz bei den Beauftragten des Turnvereins, die im Oktober/November bei Ihnen vorsprechen werden. Gerne geben unsere "Werber" weitere Auskünfte.

Das Schäfflerkomitee dankt ihnen schon heute für Ihre Unterstützung.

Sollte ein persönlicher Besuch bei Ihnen im Oktober/November 2018 nicht erfolgen können, bitten wir Sie, Ihren Wunsch bis spätestens 03. Dezember 2018 bei Hauptleiter Georg Dellermann, Wettermühlweg 15, 85290 Geisenfeld (Tel. 474) zu äußern.





Das Schäfflerkomitee 2019 Hauptleiter:

Tanzleiter: Hauptkassier: Kassiere:

Fourier: Chronist: Beisitzer:

Vorausleute:

Georg Dellermann
Jürgen Staudt
Jösef Hartl
Christoph Hagl
Rudolf Zurth
Stephan Kuchenbuch
Markus Nossol
Richard Sorg
Josef Humpel
Richard Sorg
Rudolf Zurth/Josef Hartl
Harald Bruckmeier
Josef Kölbi Jun.
Max Schenid
Martin Lachermeier
Christoph Kollmuß

C

Max Schmid Martin Lachermeier Christoph Kollmuß Jürgen Bortenschlager Helmut Hofer Thomas Felbermair Hans Gensler Christoph Frömel Matthias Humpel